

Nueva edición del Curso práctico de arqueología cristiana y visigoda, en Ribarroja de Turia

El trabajo de campo y la experiencia práctica en excavaciones es una parte muy importante de la formación en arqueología.

Siguiendo su línea de trabajo en formación avanzada, el ICAC co-organiza el **IV Curso práctico de arqueología cristiana y visigoda**, que se orienta específicamente a la arqueología tardoantigua, su cultura material y su problemática histórica.

El curso, organizado por el ICAC y el Ayuntamiento de Ribarroja de Túria, tendrá lugar **del 29 de julio al 16 de agosto** de 2019, en el yacimiento de Valencia «la Vella». El curso tiene **20 plazas** y se dirige a estudiantes de grado y de posgrado del ámbito de la arqueología.

El programa de actividades combina diariamente el trabajo de campo en el yacimiento con ejercicios de tratamiento y análisis de resultados, así como distintas actividades paralelas (conferencias, sesiones teóricas y visitas a yacimientos del entorno).

Programa completo del curso, con toda la información práctica y de inscripción.

Ficha de inscripción (enviar por correo electrónico a activitats@icac.cat).

Inscripción abierta hasta el 9 de junio

Curso teórico y práctico de arqueología cristiana y visigoda.

El curso pretende acercar a los participantes a la metodología básica de excavación y análisis arqueológico a través de un programa que, diariamente, combinará el trabajo de campo en el yacimiento con el tratamiento de sus resultados, además de una serie de actividades teóricas y visitas a yacimientos de los alrededores. Con este curso ofrecemos una actividad formativa orientada específicamente a la arqueología tardoantigua, su cultura material y su problemática histórica.

Número de plazas: 20 estudiantes de Arqueología (grado y posgrado). 5 plazas reservadas a alumnos de la Universidad de Valencia.

Plazo de inscripción: 9 de junio de 2019.

Cuota de inscripción: 100€. Incluye póliza aseguradora, alojamiento y manutención.

Material: Cada participante deberá traer botas de seguridad, guantes y medidas de protección solar, antimosquitos y ropa de cama.

Horarios:

de 07:00 a 13:00 - Excavación arqueológica.

de 16:30 a 20:00 - Trabajo de gabinete y/o actividades formativas.

Dirección:

Esperança Huguet
Josep M. Maciàs
Albert Ribera
Miquel Rosselló

Equipo Técnico:

Iván Fernández
Karen Fortuny
Francesc Rodríguez

Secretaría de organización:

Cristina Silvestre (Ayuntamiento de Riba-roja de Túria)
Ana Gallego (ICAC)

Organizadores:



Con el apoyo de:



Con la colaboración de:



Programa e inscripciones:

Clicad [aquí](#) para acceder a la ficha de inscripción que hay que rellenar y mandar al correo: activitats@icac.cat hasta el día 9 de junio de 2019.

[Aquí](#) encontraréis el programa completo del curso.

Ayuntamiento de Riba-Roja de Túria

Plaça de l'Ajuntament núm 9
46190 Riba-roja de Túria (València)
Telèfon: +34 96 277 00 62

ICAC

Plaça d'en Rovellat, s/n
43003 Tarragona
Telèfon: +34 977 24 91 33 ext. 214/205



Díptico

El **IV Curso práctico de arqueología cristiana y visigoda** es una ocasión única de conocer de cerca la metodología básica de excavación y análisis arqueológica, pero también de trabajar en un yacimiento muy especial, como es el de **Valencia «la Vella»**.

Valencia “la Vella” es un yacimiento de época visigoda del municipio de Riba-roja de Túria situado a unos 16 km de la ciudad de Valencia. Es un enclave amurallado situado a lo alto de una colina en una ubicación espectacular sobre el río Turia, a unos 2 km del palacio de Pla de Nadal y dentro del *Parque Natural del río Turia*. Es un recinto fortificado de unas 4,5 ha de extensión y donde se han desarrollado

escasas intervencions arqueològiques. Un lloc quasi inèdit i fonamental per a comprendre la transformació del territori de *Valentia* entre el període visigot i musulmà. Per la seva especial situació defensiva, no es descarten hallazgos de períodes anteriors, tal com passà posteriorment en la Guerra Civil, quan aquest promontori formà part de la línia de defensa de València, de la qual se venen restes per tot el jaciment i que també seran objecte d'una intervenció paral·lela per part d'un grup de recuperació de la Memòria Històrica.

Visita la **colecció de models 3D del jaciment** de València «la Vella» en la plataforma Sketchfab.

Per un altre costat, se prevé la **celebració del IV Cicle de Conferències a Riba-roja de Túria** durant el transcurs del curs. El contingut de les conferències està directament relacionat amb el curs i quedarà integrat en la programació.



Facebook